



Mi Universidad

Cuadro comparativo

Erwin Emmanuel Pérez Pérez

Parcial I

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina Humana

Tercer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 14 de septiembre de 2024

Introducción

Desde estas distinciones, la ética se refiere a la disciplina filosófica que constituye una reflexión sobre los problemas morales. Moral, es el conjunto de principios, normas y valores que cada generación trasmite a la siguiente, en la confianza de que se trata de un buen legado de orientaciones sobre el modo de comportarse para llevar una vida “buena” y “justa”.

Entonces tenemos que estos dos puntos de vistas que se van a abarcar tienen similitudes prácticas que hacen que se asemejen una con otras lo que quiere decir que uno tendrá en particular una cualidad que harpa diferente a lo otro como por ejemplo lo ético que va enfocado más a la justicia.

Entonces hablando específicamente de la ética se entiende que es el estudio filosófico de los principios que rigen el comportamiento humano. La ética analiza las normas, valores y principios que orientan nuestras acciones y busca entender cómo debemos actuar para vivir una vida justa y significativa. En otras palabras, se ocupa de las teorías sobre lo que es moralmente correcto y proporciona un marco para tomar decisiones bien fundamentadas.

Y lo moral se refiere al conjunto de normas, creencias, costumbres y valores que una sociedad o un individuo considera aceptables. Es una guía práctica que indica cómo debemos comportarnos en la vida cotidiana. Las normas morales varían según las culturas, las religiones y las tradiciones, pero todas tienen el objetivo de regular el comportamiento en la convivencia social.

Ambos son esenciales para el desarrollo de una sociedad justa y la búsqueda del bien común lo que quiere decir que estos dos, son los principales aspectos que abarca la bioética para diferenciar entre lo que es correcto e incorrecto hacer el momento de llevarlo a la práctica de lo que es el estudio de los pacientes y el ser humano y respetar las decisiones y cosmovisión de cada uno

	Características	Ejemplos
Etica	<ul style="list-style-type: none"> - Disciplin fisiológica cuyo objeto de estudio es lo moral - Es práctica, su validez proviene de su aplicación en la vida cotidiana - Tomar una desición, en pensar justamente la distinción de lo bueno y lo malo - Clave para la formación de codigos de conducta y en la importancia en la justicia - Genera un ambiente de bienestar y justicia - La ética no discrimina 	<ul style="list-style-type: none"> - Ser leal y transparente con juestros jefes - Pagar los impuestos a tiempo - No aceptar sobornos
Moral	<ul style="list-style-type: none"> - Valores que dirigen el comportamiento de las acciones correctas o incorrectas - Es la clave para garantizar la paz y convivencia social - Tiene la autoobligación de hacer lo correcto - Permite conocer lo que se debe hacer y tener la voluntad para hacerlo - Se orienta a establecer criterios valorativos acerca del bien y el mal - Permite distinguir lo bueno y lo malo 	<ul style="list-style-type: none"> - Cuando una persona compra algo y le dan cambio de más y lo devuelve - Cuando una persona va en carro y respeta el alto - Cuando alguien hace la tarea y no la copia

Conclusión:

Como conclusión de este trabajo sobre la ética y lo moral entiendo que principalmente cada una de estas dos ramas se van a enfocar en aspectos diferentes en el ámbito de lo que es la carrera de medicina se enfoca principalmente en hacer lo bueno y correcto a los pacientes y es lo que tenemos que tener en cuenta siempre, y estos dos principios van a verse reflejados al momento de tratar a los pacientes y comprender la situación de cada uno de ellos, teniendo ese pensamiento de seriedad, solidaridad, madurez y profesionalismo ético al enfrentar los problemas, situaciones en el trabajo. Entonces cada uno tiene sus aspectos, se llevan de la mano y pueden parecer similares, pero hay una variación entre cada uno de ellos que se convierte en los principales puntos a tratar y comprender en la materia de Bioética.

Bibliografía:

1.- Hincapié Sánchez, J., & Medina Arellano, M. de J. (2019). Título del libro. [ISBN 978 607-30-2492-1]. Biblioteca Jurídica Virtual, UNAM
<http://ru.juridicas.unam.mx:80/xmlui/handle/123456789/>